

De Central San Carlos y San Martín de Progreso.Juv Unida de Humboldt saldrán 2 representantes en la Copa Santa Fe



Se jugará este año la Copa Santa Fe, y desde la organización invitaron a las ligas afiliadas a la Federación Santafesina de Fútbol, para que elijan a 2 representantes por cada asociación.

Paso a Paso
Se incluyen a los campeones y finalistas de los torneos liguistas de 2019 y 2021. Esto es San Martín de Progreso como campeón absoluto del 2021, Santa Clara FBC como subcampeón. Se suman Central San Carlos como el campeón de la temporada 2019 y Atlético de Franck subcampeón.

En la sede de la Liga Esperancina los presentes pasaron a votar dado que sólo pueden participar dos de los cuatro. Los votos dijeron que los elegidos son Central San Carlos y San Martín de Progreso.

Los dos equipos se enfrentarán en la primera fase.

En la segunda fase los equipos que han llegado a las semifinales de las ediciones 2019 y 2021 pueden jugar y es por ello que se incluye Juventud Unida de Humboldt que el año pasado fue subcampeón de la copa.

La Copa Santa Fe se juega en toda la provincia desde el año 2016 en el fútbol masculino, y desde 2019 en el femenino. También en basquet y hockey.